



MORAÑA

## Gotarrendura acoge una conferencia como Ciudad de la Ciencia y la Innovación

Fernando Martín, decano del Colegio de Graduados Ingenieros Técnicos Industriales de Ávila y ex-alcalde de Gotarrendura, presentó este martes en la Escuela Politécnica Superior de la Universidad de Salamanca en Ávila la ponencia titulada «Gotarrendura: Cuna de la Tradición e Innovación Energética», enmarcada en la Semana de la Ciencia. «Durante algo más de una hora, Fernando Martín expuso cómo Gotarrendura, que ha renovado su título como Ciudad de la Ciencia y la Innovación el pasado mes de noviembre, ha sabido transformar sus debilidades en oportunidades manteniendo la tradición

y adaptándose a los nuevos tiempos», apuntan desde el Ayuntamiento. «A nivel de energías renovables el municipio de Gotarrendura ha sido pionero en la instalación de huertas fotovoltaicas, así como en poseer los cuatro tipos de placas solares que hay en la actualidad: fijas, móviles, sobre cubierta e integradas». Además, en el año 2008 se llevó a cabo el cambio de todo el alumbrado público, siendo «uno de los primeros municipios en tener alumbrado led», a lo que se sumó que en el año 2015 se instaló una aerobomba que facilita más del 30% de agua que consume el municipio en los meses de más viento.